

PlantaDoce.

Sala de espera

Latidos por la formación

Fundación Vithas y Daiichi Sankyo han creado una cátedra sobre riesgo y prevención cardiovascular. El objetivo es fomentar la formación sobre patologías cardiovasculares entre la población y los profesionales del ámbito sanitario.

PlantaDoce
26 jul 2022 - 05:00



Acuerdo por la salud. Fundación Vithas y Daiichi Sankyo han creado una cátedra sobre riesgo y prevención cardiovascular, según ha informado el grupo en un comunicado. El objetivo es **fomentar la investigación, el conocimiento y la formación sobre patologías cardiovasculares** entre la población y los profesionales del ámbito sanitario.

Esta nueva cátedra, la primera creada conjuntamente por ambas entidades, pretende poner el foco en **uno de los problemas de salud con mayor incidencia en la población española**. La alianza también tiene como objetivo situar al paciente como protagonista central y destinatario final de toda la actividad científica, docente y asistencial del sistema sanitario.

El acto de firma, que ha tenido lugar en las oficinas centrales de Vithas en Madrid, ha contado con la presencia de David Baulenas, director corporativo asistencial, de

PlantaDoce.

calidad e innovación de Vithas; Ángel Ayuso, director gerente de Fundación Vithas y director científico corporativo de Vithas, y Julián Pérez-Villacastín, director del Instituto Cardiovascular Vithas y presidente de la Sociedad Española de Cardiología.

Por parte de Daiichi Sankyo han asistido Inmaculada Gil, directora general; Jorge A. Muñoz, director médico; Gema Díaz, gerente médico; Belén Sueiras, responsable de marketing y Sonsoles Dorao, responsable de comunicación.

El director general y presidente de la Fundación Vithas, ha explicado que “las patologías cardiovasculares representan un grave problema de salud pública en España y todo Occidente, **por lo que es de imperativo abordarlo desde todos los ángulos**”.